maire du 13è chargé de la Démocratie Participative et du Développement de la Vie Associative, membre des alternatifs, le jeunes UDF du 13°, Dominique Bouillon, ancien PDG de la Fonciè des Champs-Elysées, promoteur du Grand Ecran, les cinéastes Christophe Barratier, Jean-Jacques Beinex, Luc Besson, Patrice Chéreau, Alain Corneau, Arthur Joffé, Liliane de Kermadec, Claux Lelouch, Philippe Muyl, Brigitte Rouän..., et Tito Topin, scénariste artistes Anémone, Manuel Gelin, Roger Hanin, Bruno Madinier, P et Laurent Malet, Francis Perrin ...)

Rédigé par Ollivier Gilles le lundi, 14 novembre 2005 à 17:14 dans 13e arrondissement. Cin Lien permanent | Commentaires (0) | TrackBack (0)

lundi, 26 septembre 2005

Samedi 24, nous "Sauvons le Grand Ecran!"

Mobilisons-nous toujours et encore plus !

Les nouvelles sont bonnes et nous laissent encore l'espoir que to n'est pas joué et que ce pôle cinématographique, phare du 13^e arrondissement ne va pas être vendu à des marchands de meub ou de chaussures franchisés...

Nous avons un mois supplémentaire pour convaincre le Maire de Paris que cette fermeture est une catastrophe pour notre arrondissement.

N'hésitez pas, si vous ne l'avez pas encore fait de signer la pétiti en ligne, donnez-nous des idées pour sauver le Grand Ecran... Diffusez largement le message!

Parmi les signataires notez Jack Lang, ancien ministre de la Culti membre de la commission des affaires étrangères à l'Assemblée Nationale, Nicole Borvo, sénatrice et conseillère de Paris, Jack Ri sénateur et maire d'Aubervilliers, Jean-Marie Le Guen, député de Paris 13ème arrondissement, et encore Francis Combrouze, adjoin Maire du 13e arrondissement chargé de l'urbanisme, J-F. Pellissic adjoint au maire du 13e chargé de la Démocratie Participative et Développement de la Vie Associative.

Merci à Jacques (Toubon), Pierre (Lellouche), mais aussi et surtc tous les autres, Thelma, Rémy, Anne, Alexis...ces "aficionados", habitants du 13 ou d'ailleurs, qui sont venus spontanément nous apporter leur soutien et signer notre pétition samedi dernier.

Et même si nous n'avons eu droit qu'à quelques lignes dans le Parisien d'hier dimanche, cette manifestation a été une réussite Anne-Fabienne

Rédige par Ollivier Gilles le fundi, 26 septembre 2005 à 18;34 dans 13e arrondissement. Associations Cinéma | Lien permanent | Commentaires (3) | TrackBack (1)

vendredi, 23 septembre 2005

Manifestation pour le Grand Ecran

NON A LA DESTRUCTION DU GRAND ECRAN ITALIE 2 GRAND RASSEMBLEMENT SAMEDI 24 SEPTEMBRE A 14H30

PARVIS DU GRAND ECRAN, PLACE D'ITALIE

Sauvons le grand écran

Nouveau soutien à la manifestation samedi à 14h30 devant le pa du Grand Ecran : les jeunes UDF du 13e qui nous communiquer

"Les Jeunes UDF du 13ème arrondissement regrettent profondément que le Grand Ecran, faute d'une vraie stratégie commerciale, ne soit pas en mesure de survivre et soutiennent l'action de l'association «Sauvons le grand Ecran» dans son combat pour tenter d'éviter cette fermeture regrettable. Les pouvoirs publics auraient dû réagir beaucoup plus tôt. Ce n'est pas les tout derniers mois qu'on empêche une fermeture. Un lien entre la mairie et la société Europalaces-Gaumont aurait du être mis en place depuis plusieurs années, pour éviter cet échec commercial. L'ensemble de cette affaire a cruellement manqué de transparence, tant de la part de la société Europalaces-Gaumont que de la part des pouvoirs publics parisiens. A cause de ce manque de transparence, la mobilisation de la société civile par des pétitions n'a pu se faire que tard, trop tard pour sauver le Grand Ecran. Par ailleurs, les Jeunes UDF du 13ème arrondissement s'inquiètent fortement des conséquences de cette fermeture sur la vie du quartier et l'avenir de ses commerces."

Rédige par Ollivier Gilles le vendredi. 23 septembre 2005 à 20:05 dans 13e arrondissement Associations Cinéma | Lien permanent | Commentaires (5) | TrackBack (0)

Propositions pour le Grand Ecran

Un projet pour le Grand Ecran Italie ? C'est ce que propose l'association Sur les toiles de Paris, une association de mémoire sauvegarde des salles de cinéma. Son président fondateur, Jean-Mathieu Thibert a déjà contribué à la sauvegarde de la Pagode, c studio 28 et du Louxor.

Jean-Mathieu Thibert veut constituer un groupe de travail de professionnels du cinéma, des politiques, des financiers, de personnes motivées et influentes. Ce groupe de travail sera char de sensibiliser les pouvoirs publics, les autres politiques et financ à vouloir garder le Grand Ecran, rentable à condition d'y progran

des spectacles correspondant au site, avec la technologie que ce offre, c'est-à-dire à l'instar d'un auditorium de cinéma et d'une r de théâtre. Ce site est le seul, en France, au sein duquel les professionnels puissent travailler et qui combine à la fois l'audito et la salle de cinéma avec un écran de 24 mètres de base!

Le projet : Reprendre le lieu en gérance ou co-gérance afin d'y programmer des spectacles, des séances de travail, des projection évènementielles, etc...

Jean-Mathieu Thibert et son association attendent toutes autres propositions culturelles constructives.

Vous pouvez joindre l'association à cinema.memoire.et.sauvegarde.stp@tiscali.fr

Rédige par Ollivier Gilles le vendredi, 23 septembre 2005 à 19:50 dans 13e arrondissement Associations, Cinéma | Lien permanent | Commentaires (1) | TrackBack (0)

mardi, 20 septembre 2005

Nouvelle mobilisation pour le Grand Ecran Italie

Un grand rassemblement samedi prochain 24 septembre sur le p du Grand Ecran, place d'Italie dans le 13^e est prévu à 14 heures La Commission départementale d'équipement commercial doit se réunir le 4 octobre prochain. Elle est chargée d'attribuer les autorisations nécessaires aux nouveaux commerces à la place du Grand Ecran. Outre la Préfecture, la Mairie de Paris et celle du 1: siègent. Il faut convaincre les membres de cette commission de s'opposer à la disparition du complexe cinématographique du Gr-Ecran.

Alors venez nombreux. Nous vous attendons sur le parvis du Gra Ecran

NON A LA DESTRUCTION DU GRAND ECRAN ITALIE 2 GRAND RASSEMBLEMENT SAMEDI 24 SEPTEMBRE A 14H30

PARVIS DU GRAND ECRAN, PLACE D'ITALIE

Sauvons le grand écran

Rédige par Ollivier Gilles le mardi, 20 septembre 2005 à 18:16 dans 13e arrondissement. C. Commerces | Lien permanent | Commentaires (1) | TrackBack (1)

mardi, 23 août 2005

Dernier jour pour le cinéma à 3 euros

Profitez-en, c'est la dernière journée de l'opération 3€ pour tous pendant 3 jours dans les cinémas parisiens. Pour la deuxième ar en association avec la Fédération Nationale du Cinéma français,